

Medienmitteilung vom 7. April 2022

## **Bellach: Selbstunfall unter Drogen- und Alkoholeinfluss**

**In der Nacht auf Donnerstag ereignete sich auf der Bielstrasse in Bellach ein Selbstunfall. Dabei verletzte sich der unter Drogen- und Alkoholeinfluss stehende Automobilist leicht. Es entstand Sachschaden an Fahrzeug und Umgebung.**

Am Donnerstag, 7. April 2022, um zirka 00:30 Uhr, war ein Automobilist auf der Bielstrasse in Richtung Selzach unterwegs. In Bellach fuhr der unter Drogen- und Alkoholeinfluss stehende Lenker über den Kreisverkehrsplatz (Höhe Turbensaal), über eine Grünfläche und kollidierte im Anschluss mit einem Baum. Das Fahrzeug kam stark beschädigt zum Stillstand. Der 32-jährige Fahrzeuglenker verletzte sich leicht. Die im Anschluss durchgeführten Alkohol- und Drogentests fielen positiv aus. Es entstand Sachschaden an Fahrzeug, Grünfläche und Baum.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   